

CONCEJO MUNICIPAL
ACTA N° 155

Sesión Ordinaria efectuada con fecha 19 de Diciembre de 2011, en el salón de reuniones Juan Carlos Álvarez, de Alcaldía.

PRESIDENCIA

Presidió la sesión el Sr. Alcalde, don Israel Urrutia Escobar; actuando como Secretario Municipal Alejandra Román Clavijo

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Concejales:

- Sr. Juan Carlos Aravena González
- Sr. Juan Carlos Benavente Meza
- Sr. Patricio Ojeda Alarcón
- Sr. Juan Rogazy Sepúlveda
- Sr. Mario Cáceres Quiroz
- Sr. Rigoberto Espinoza Gutiérrez

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- Modificación Presupuestaria Secplan
- Modificación Presupuestaria Salud
- Entrega de Informe N° 74/2011 de Contraloría
- Aprobación Dieta Concejales año 2012
- Reglamento Consejo Comunal

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 16:00 hrs., el Sr. Alcalde inicia en nombre de Dios la presente sesión ordinaria.

MODIFICACION PRESUPUESTARIA SECPLAN

Expone Rodrigo Larrañaga, profesional de Secplan, solicita aprobar una **suplementación por \$181.035.000.-** para los ítems bono extraordinario anual, bono extraordinario anual y a otras entidades públicas. **Según Oficio N° 478 de 19/12/2011.** Se vota y se aprueba en forma unánime. Además solicita aprobar una **creación de cuenta y suplementación por \$303.351.000.-** para el ítem Ampliación Servicio Agua Potable Rural de Villa Reina a Yiyahue, según **Ordinario 479 de 19/12/2011.** Se vota y se aprueba por unanimidad. Solicita además aprobar una **suplementación por \$3.600.000.-** para los ítems, mobiliario y otros y otras asociaciones. Según **Ordinario N° 480 de 19/12/2011.** Se vota y se aprueba por unanimidad.

Concejal Ojeda sugiere que se coloquen contenedores de basura en varios lugares como son Igualdad Sur, Camino a Santa Delia y Buenos Aires, así como en el Camino viejo a Copihue; el Director de Obras Javier Carvallo le indica que se están haciendo operativos mensuales de limpieza, pero no dura más de 10 días y la gente vuelve a botar basura. Concejal Espinoza le pregunta en donde se bota los escombros o ramas, Javier Carvallo le responde que en general nos conseguimos algunos terrenos entre amistades de los funcionarios, pero que no hay un lugar en donde los particulares fueran a botar sus desperdicios o escombros. Se comenta el gran problema que existe al final de la calle Chile, en la Villa Pilar I en donde se rellenó algo del sitio con escombros, pero se teme que se convierta en una especie de vertedero.

Se pide autorización para asumir gastos de operación del proyecto "Adquisición de camión Recolector de Residuos sólidos" que se usaría en sector rural por un estimado de \$86.931.700.- anuales; se vota y se aprueba por unanimidad.

Se pide también los gastos operacionales que conlleva la postulación de 60 contenedores de residuos sólidos, se vota y aprueba por unanimidad.

Se incluye en tabla el siguiente tema:

ACTIVIDAD DEL 27 DE DICIEMBRE

Exponen la Jefe de Personal, Jaqueline Silva, la Presidenta del Comité de Bienestar Cecilia Morales y el Presidente de la Asociación de Funcionarios Pablo Neruda Patricio Vergara. Se explica que se tratará de una actividad de final de año, que cada departamento expondrá sus logros que se espera contar con la participación de la Subdere y una charla motivacional de Rodrigo Jordán. Se invita a asistir a todos los Concejales. Respecto del funcionamiento del municipio en ese día y considerando que todos los funcionarios deben asistir a esta actividad que se realizará fuera del municipio, Patricio Vergara señala que habiendo el principio de la continuidad del servicio, se ha solicitado apoyo a los servicios traspasado para que ellos reciban a los usuarios que en ese día vengan, y se les hará una pequeña capacitación para atender a nuestro público y recibir documentos. El Sr. Alcalde señala que estuvo en un seminario en Valparaíso en donde escuchó cómo se felicitaba al municipio de Parral, por ser ordenado y participar siempre en todas las iniciativas de la Subdere, lo cual lo hizo sentirse muy

MODIFICACION PREUPUESTARIA DE SALUD

Se solicita por el Jefe de Finanzas de salud Sr. Luis Araya se apruebe un aumento de gasto por **\$54.045.000.-** para remuneración del personal de planta y de contrata. Según **Oficio N° 446 de 15/12/2011**. Se vota y se aprueba por unanimidad.

ENTREGA DE INFORME N° 74/2011 CONTRALORÍA

Se entrega a Srs. Concejales.

DIETA AÑO 2012

Se propone 12UTM, se vota y se aprueba por unanimidad.

El Sr. Alcalde informa que en Congreso de Valparaíso preguntó que había pasado con el dinero ofrecido a los Concejales, y la respuesta fue que se estaba esperando el presupuesto y que seguramente se aprobaría luego.

REGLAMENTO CONSEJO COMUNAL

Se verá en otra sesión su posible modificación, una vez instalado el mismo.

VARIOS

Concejal Benavente comenta que ha recibido reclamos por el mal olor que se deja en lugares de acopio de basura, y en la feria libre; pregunta si es posible controlar eso o hacer un operativo. Director de Obras le sugiere lo coordinen luego.

Concejal Rogazy señala que hablaron con él en que se les dijo que el 11 de Noviembre se iba a contratar un nuevo inspector para el tema de la feria, no sabe que pasó con eso.

Concejal Rogazy muy molesto reclama por dichos del Sr. Carlos Vásquez, quien en la radio les habría faltado el respeto a los Concejales; señala que ha habido desavenencias en distintos puntos, pero siempre han sido claros y directos, nunca se ha atacado directamente al Alcalde, que ha habido discrepancias con el Administrador, con el Jefe Daem y con el Presidente de la Corporación de Deportes; que no es verdad que se esté en una campaña para enlodar al Alcalde; y que es su facultad la de fiscalizar y el no estar de acuerdo con distintas decisiones es perfectamente posible. Que en el Concejo hay pocos profesionales pero eso no los inhabilita para ejercer sus facultades, que Carlos Vásquez les dijo que pecaban de ignorantes y que ya esto de hablar por la radio llegó al Límite. Agrega que el Sr. Administrador alude indirectamente a su persona, pero de tal forma que habría que ser tonto para no darse cuenta que se refiere a él en lo personal, lo que tampoco esta bien.

Continúa señalando que él no va a permitir que se venga a tratar de ignorante al Concejo o a los Concejales y que considera una tremenda bajeza el referirse a temas personales, que incluso ha recibido correos de una bajeza increíble y que pedirá investigación por la PDI, porque ya es el colmo; estima que hay un espiral de descalificaciones que él no va a tolerar, exige se le respete.

El Concejal Ojeda interviene señalando que es verdad que hay muchas diferencias laborales, pero ellos nunca han sacado temas personales de nadie a la luz pública, por lo que pide el mismo trato. Agrega que si un día El Alcalde como persona tiene algún problema él lo va a asistir, aun cuando no lo conozca en lo personal, ni a usted ni a su familia, que nunca se había caído en esto; que él jamás opinó de la vida personal de nadie. Que las diferencias hay que tratarlas en esta mesa y sobre temas laborales, que si se continúa en esto de atacar por los medios se caerá en un hoyo del que saldrán todos lastimados, incluidas las familias de cada uno.

El Sr. Alcalde toma la palabra y señala que en su opinión están en todo su derecho de sentirse heridos, que él va a conversar con los funcionarios porque no puede seguir pasando esto. Cuenta que él cuando recién asumió sufrió mucho ya que se fue a dejar a la Fiscalía unas boletas adulteradas que se le imputaron como que él lo habría hecho, cuando no era así, y él y su familia estuvieron en la boca de mucha gente; al final resultó todo a su favor, pero el sufrimiento quedó ahí. Comenta que sin embargo, los funcionarios se han sentido molestos por declaraciones hechas por ellos en la radio y esta es una forma de reaccionar. Les pide que cuando hablen por la radio se basen en documentos. Agrega que la gente en general ya no quiere escuchar más peleas y desavenencias por la radio, que están cansados de eso.

El Concejal Aravena señala que comparte la opinión de Juan Rogazy. El Concejal Espinoza y Benavente señalan la necesidad de mantener el respeto siempre, entre todos.

No habiendo otro tema que tratar se levanta la sesión a las 17:30 hrs.


MUNICIPALIDAD DE PARRAL
SECRETARÍA
ALEJANDRA ROMÁN CLAVIJO
SECRETARIA MUNICIPAL